
Zeigt mal her eure Kunst
Beitrag von „ozw00d“ vom 14. März 2020, 22:00

DataV es ist meine Meinung, ich finde es verantwortungslos. Nur weil man den Virus
abbekommt heisst es nicht das er ausbrechen muss, aber als überträger gilt man trotz allem.
Das sind für mich die Gründe warum sich die Seuche so schön ausbreiten kann, eine Merkel
sagte bereits "keine Sozialen Kontakte" pflegen.

Warum wohl? eben weil es wie mit Russisch roulette ist, einen trifft es immer.
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